



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La SAF'Île invite la communauté à participer au Jour du souvenir acadien le 13 décembre 2024

Summerside, Î.-P.-É. – Le 2 décembre 2024 – La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF'Île) invite la communauté acadienne, francophone et tous les insulaires à se joindre à elle pour commémorer le Jour du souvenir acadien, le 13 décembre 2024. Cet événement annuel, qui se tiendra au Lieu historique national de Skmaqn–Port-la-Joye–Fort-Amherst, honore la mémoire des Acadiennes et Acadiens déportés en 1758 et célèbre la résilience et la culture d'une communauté toujours vivante.

Le programme des activités pour le Jour du souvenir acadien 2024 débutera par une cérémonie commémorative à 10h. Lors de cet événement, des témoignages émouvants retraceront la déportation tragique de 1758 des Acadiens de l'Île et évoqueront le naufrage du navire Duke William, survenu le 13 décembre, qui coûta la vie à 360 Acadiens. Ensuite, les participants effectueront une marche solennelle jusqu'au monument de l'Odysée, où une couronne sera déposée en hommage aux événements marquants de l'histoire acadienne.

Nous honorons notre histoire et notre devoir de mémoire à travers cette journée dédiée. La SAF'Île encourage toutes les personnes intéressées à participer aux activités et à montrer leur soutien à la culture et à l'héritage acadien.

« Le Jour du souvenir acadien est une occasion unique de rendre hommage à nos ancêtres, de réfléchir aux épreuves qu'ils ont surmontées et de célébrer la résilience de notre communauté. Nous espérons que tous se joindront à nous pour honorer cette mémoire collective », a déclaré Charles Duguay, président de la SAF'Île.

L'inscription est obligatoire pour des raisons logistiques. Pour plus d'information concernant l'événement ou pour confirmer votre présence, veuillez envoyer un courriel au museeacadien@gmail.com ou téléphoner (902) 432-2880.

En cas de tempête, l'annulation sera annoncée sur www.safile.org et les médias sociaux. La SAF'Île s'engage à déposer des fleurs au monument de l'Odysée.

Cette commémoration est rendue possible grâce au généreux soutien financier du gouvernement du Canada, ainsi qu'à la collaboration du Musée acadien de l'Î.-P.-É. et de la Fédération culturelle de l'Î.-P.-É., de Parcs Canada et du ministère de l'Éducation de l'Î.-P.-É.



Pour plus d'informations :

Isabelle Dasyuva-Gill

Directrice générale, SAF Île

Téléphone : (902) 888-1680

Courriel : isabelle.dg@safîle.org

À propos de la SAF Île

La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF Île) œuvre pour la promotion et la défense des droits et des intérêts de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. À travers divers programmes et initiatives, elle soutient le rayonnement et l'essor de la langue française et de la culture acadienne sur l'Île.